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Protokoll der Vorstandssitzung vom 07. Juli 2022 

Beginn 19:40 - Ende 21:30 Uhr. 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste            

Um 19:40 Uhr eröffnete Vorstand Franz Aigner die Sitzung. 
 

TOP 1 (Impuls durch den geistlichen Beirat Michael Kohl) 

Entfallen wg. Abwesenheit von Michael Kohl. 

 

TOP 2 (Annahme des Sitzungsprotoll vom 04. Mai 2022) 

Gegen das Protokoll gab es keine Einwände und wurde von der Versammlung einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 (Spielplatz Neugestaltung -Stand der Dinge-) 

Der Spielplatz ist nahezu fertig. Ein Fallschutz muss noch angebracht werden, um die Sturzgefahr beim 

Spielen zu minimieren. Die Gerätschaften sind aufgestellt und können genutzt werden. 

Zudem ist geplant noch eine Bank aufzustellen. Die Einweihung/Eröffnung des Spielplatzes soll im Zuge 

des Spielefestes stattfinden. 

Für die Maßnahme stellen sich die angefallenen Kosten wie folgt dar: 

14312 EUR – Gesamtkosten – 

4000 EUR Förderung durch die Gemeinde 

 

TOP 4 (Spielefest Stationen und Ablauf 17.07.2022 9:00-13:30) 

Franz Aigner informierte die Anwesenden über die geplanten Events beim anstehenden Spielefest. 

Geplante Spielstationen: 

Schokokussmaschine, Eierlauf, Weitsprung, Wasserturmbauen, Dosenwerfen, Ringewerfen, 

Punktehäuschen, Frisbee-Challenge 

Die Spielstationen wurden auf die verschiedenen Abteilungen aufgeteilt. Aufbau und Betreuung der 

unterschiedlichen Stationen übernehmen die einzelnen Abteilungen. 

Geplanter Ablauf: 

9:00 Familienandacht + Einweihung des neuen Spielplatzes 

        (Organisation durch Julia Buchner und Michael Kohl). 

10:00 Eröffnung der Spielestationen. 

13:30 Ende 

 

TOP 5 (Bamberg 102 Jahre DJK 2.10.22) 

Geplant ist ein Vereinsausflug mit einer Übernachtung. Die Kosten für die Bahn- oder Zugfahrt und eine 

Stadtführung übernimmt die DJK Nußdorf. 

Franz Aigner hatte sich bemüht eine Unterkunft für eine Übernachtung im Rahmen der DJK-Feier zu finden. 

Dies gestaltet sich schwierig, da für dieses Wochenende keine Unterkünfte zu akzeptablen Preisen verfügbar 

sind.  

Aigner Franz entwirft zeitnah einen Flyer zur Verteilung (evtl. via Whats App) in den Abteilungen. Zudem 

wird er sich mit den benachbarten DJK Vereinen in Verbindung setzen um in Erfahrung zu bringen, wie 

deren Planungen aussehen. 

 

TOP 6 (Vereinsbus -Verleih an andere Vereine- Vorgehensweise und Beschluß) 

Von einem anderen Ortsverein wurde die Anfrage gestellt, ob es möglich wäre den Vereinsbus zu benutzen.  
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Mit der Gemeinde besteht die Vereinbarung, dass nur ortsansässige eingetragene Vereine den Bus benutzen 

können. Der jeweilige Fahrer muss über 23 Jahre alt sein und eine gültige Fahrerlaubnis vorweisen. Eine 

Nutzungsgebühr wird nicht erhoben, jedoch erwartet, dass der verbrauchte Kraftstoff wieder nachgefüllt 

wird. Es gibt einen „Buskalender“ wo alle Belegungstermine hinterlegt sind. Zudem soll (vor allem in der 

Fußballabteilung) überprüft werden, ob mit allen Fahrern eine entsprechende schriftliche Vereinbarung 

geschlossen wurde. Dies soll auch bei allen Nutzern der anderen Ortsvereine der Fall sein. Der genaue Inhalt 

des Versicherungsvertrages wird nochmals gesichtet. 

 

TOP 7 (Sonstiges) 

• Die DJK besitzt derzeit 4 Pavillons. Aktuell möchten die Frauengemeinschaft und der 

Faschingsverein Diese ausleihen. Hier ist ein sorgsamer Umgang wichtig. Nach interner Diskussion 

sollen die Pavillons auf Vertrauensbasis verliehen werden. Verliehen wird an ortsansässige 

eingetragene Vereine und Vereinsmitglieder. Die jeweiligen Abteilungsleiter bewerten ob der 

Leihende den Pavillon erhält und achtet auf die ordnungsgemäße Rückgabe. 

• Das diesjährige Regionaltreffen findet am 28.10. in Nußdorf statt. 

• Die Karateabteilung möchte im Oktober einen Selbstverteidigungskurs für Kinder und Erwachsene 

durchführen.  

• Für Kurse und Schnuppertermine bei den unterschiedlichen DJK-Abteilungen besteht die 

Möglichkeit gegen Unfälle eine Versicherung abzuschließen (Kosten 265EUR/Jahr). Ab 1. 

September wird die Versicherung abgeschlossen. 

• Die Karateabteilung erhält ein Girokonto mit einem Startkapital von 1000EUR. 

 

 

Die nächsten Vorstandschaftssitzung ist am Montag, 19. September 2022 um 19.30 im Sportheim 

statt. 

 

Um 21:30 Uhr beendete Aigner Franz die Sitzung. 

 

 

 

                                 1.Vorstand     Schriftführer 

 


